

Liebe Schachfreunde,
da es langsam wieder Zeit wird auch in der Corona-Pandemie die Meldungen für Spieler für die kommende Saison abzugeben, möchte ich nochmals erinnern.
Für den laufenden Saisonabschluß der vorgesehen ist, dürfen alle Spieler wie im Verein gemeldet noch weiterspielen.

Sonntag 15.August 2020 Meldeschluß für sämtliche Meldungen,wie dies in Mitgliederverwaltungsordnung unter II. Mitgliederverwaltung § 3 (Mitgliedererfassung) Punkt 1- 4 vorgesehen ist:

1. Neue Spieler anmelden, sowie aus anderen Vereinen kommend!
2. alle Abmeldungen oder Ummeldungen
3. alle Änderungen von Spielern(in)

Nach diesen Meldeschluß wird eine gültige Liste mit den Spieler im Verein erstellt und versandt die spielberechtigt sind für die kommende Saison 2020/21.

Wünsche allen noch eine gesunde Zeit und verbleibe bis zum nächsten Wiedersehen,

mit freundlichen Schachgrüssen
Hufnagl Franz (Ndb. Datenreferent)